



Jueves 8 de Mayo de 2014 |

---

## Bienvenida a los novatos en la Espol

Como si se tratara de guías dirigiendo a turistas, un grupo de alumnos voluntarios de los cursos superiores mostró ayer a sus nuevos compañeros de estudios las instalaciones de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Esta fue una de las actividades con las que la institución educativa dio la bienvenida a los 1.200 novatos que ingresan al primer semestre de las carreras, tras aprobar la nivelación.

Durante la jornada, organizada por el Club de Emprendedores de la Espol, hubo sesiones informativas generales en el auditorio de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC). Luego un tour por el campus, y al final una gincana para que los estudiantes nuevos conocieran los puntos estratégicos de la entidad, como laboratorios, biblioteca, salones y aulas.

La temática elegida para esta actividad fue la popular saga cinematográfica "Star Wars". Así, cada grupo tenía un nombre relacionado con las películas y estuvo liderado por un alumno voluntario o 'sensei'.

Por ejemplo, al 'sensei' José Pinos le correspondió dirigir al grupo Darth Vader.

"Recorreremos los sitios y puntos más importantes de la universidad: el edificio del rectorado, las aulas, laboratorios y finalmente los clubes", explicó.

En promedio, cada grupo estaba conformado por entre 12 y 15 nuevos alumnos, que iniciarán clases el próximo lunes.

En el grupo de Pinos estaba Kevin Cornejo, un bachiller del Cristóbal Colón que para ingresar a la Espol debió inscribirse en el Sistema Nacional de Nivelación y Admisión (SNNA) y rendir el Examen Nacional de Educación Superior (ENES).

Tras obtener un cupo en la Espol y aprobar el curso de nivelación, el lunes empezará a estudiar Ingeniería Química.

"Elegí la Espol porque es una universidad de élite del país, por la calidad del pénsum académico y por el peso que tiene la institución", expresó.

La jornada se extendió desde las 8:00 hasta las 17:30. El programa de actividades se repitió tres veces para incluir a todos los nuevos politécnicos.

A las 16:30, en el coliseo de la institución los integrantes de los clubes Acción Cultural Politécnica, Club Fotográfico, Kokoa, Célula Estudiantil Microsoft Espol, Robota, Tweening, IIE, Club de Desarrollo de Juegos, entre otros, compartieron sus experiencias con los novatos. Al final, hubo una premiación a los ganadores de la gincana del Club Wars.

### El detalle

### NTB